

Dauerhafte Haarentfernung

Die Entfernung von Härchen im Gesicht und auf dem Körper mit dem Teleangitron-Gerät. Sie gehört zu den modernsten Methoden der Haarentfernung. Die dauerhafte Haarentfernung ist weder Laser noch Entladungslicht, bei dieser Methode werden gleichzeitig der Gleich- und Wechselstrom benutzt. Die Vorteile des Teleangitron-Geräts sind, dass es alle Härchen auch ohne Farbstoff entfernt, dass weder Verbrennung noch Reiz drohen, und dass Ihre Haut schon am folgenden Tag nach dem Eingriff der Sonne ausgesetzt werden kann, sowie vor dem Eingriff. Es droht kein Auftreten von braunen Flecken. Die dauerhafte Haarentfernung ist zugleich eine schmerzlose Methode. Sie fühlen nur einen Druck während der Sondeeinführung (eine kleine Nadel, sie lässt sich mit einer Fadenstärke vergleichen). Diese Methode muss zum Unterschied von Laser nicht wiederholt werden, und deshalb ist sie auch finanziell vorteilhaft.